

# Discurso

Agoraia

En el jardín florido,  
del medio día a la hora,  
sobre la alta tribuna de su tallo,  
una roja amapola,  
en términos marxistas, increpaba  
a un hermoso auditorio de corolas.

Atribuyó al clavel romanticismo,  
a la violeta motejó de hipócrita,  
encontró misticismo en los jazmines  
y burgueses alardes en la rosa;  
encontró afeminados a los lirios  
y vio en las azucenas, religiosas;  
la malva fue la flor del servilismo,  
tuvo el laurel imperialistas hojas...  
y habló de hacer un haz de voluntades  
contra las voluntades opresoras,  
y de atacar con actos inmediatos  
las estructuras económicas  
y de que izara el grupo que nacia,  
una bandera roja.

Nombre de archivo: ARTICULO PENDIENTE  
Directorio: C:\Documents and Settings\JOSEFINA\Mis documentos  
Plantilla: C:\Documents and Settings\JOSEFINA\Datos de programa\Microsoft\Plantillas\Normal.dot  
Título:  
Asunto:  
Autor: El Retiro  
Palabras clave:  
Comentarios:  
Fecha de creación: 28/04/2011 13:57:00  
Cambio número: 189  
Guardado el: 10/05/2011 9:58:00  
Guardado por: El Retiro  
Tiempo de edición: 3,214 minutos  
Impreso el: 10/05/2011 9:58:00  
Última impresión completa  
Número de páginas: 1  
Número de palabras: 0 (aprox.)  
Número de caracteres: 1 (aprox.)